



学校だより No. 3
平成30年5月23日
敦賀市立中央小学校

↓中央小ホームページ



5/26 体育大会を開催します

テーマ：みんなが主役 勝利をつかめ 三色の中央スター



体育大会に向かってラストスパートとなりました。18日から始まった全体練習では、入場行進・開会式・閉会式などを練習してきました。体育大会は赤・黄・青の3色に分かれて競技に臨みます。各色の応援練習にも熱が入っています。



青組



赤組



黄組

団長・副団長を中心に、各色14名の応援リーダーが前に立ち、1年生にもわかるようにていねいに教えながら練習をくり返してきました。

大きな声を出す、動きを揃えるなど、心を1つにして練習に取り組んでいます。

各学年の練習もいよいよラストスパート。学年種目や表現運動については各学年のおたよりでお知らせしていますが、裏面に全学年の表現運動の見どころを紹介します。

当日は是非ご来校いただき、児童の競技・演技への応援をよろしくお願いいたします。

●●●●● 体育大会の見どころ ●●●●●

1 年

小学校に入学して初めての体育大会に、どきどき、わくわくしている1年生。「Wake Me Up」というアップテンポな曲に合わせて笑顔いっぱい、元気いっぱい踊ります！赤・青・黄のポンポンをきらきら輝かせながら、1年生90人が三色の中央スターになりきります。隊形移動にも挑戦します。かわいらしい1年生にご注目ください。

2 年

「われら海ぞく2年生」は、全員が海賊になって元気にかっこよく冒険する様子を表現します。赤・黄・青3色のきらきらバトンが剣になったり波になったりします。ペアのダンスやみんなで息を合わせたウェーブは何回も練習をしたので、特によく見てください。冒険の最後に2年生85人がようやく宝箱を見つけます。いったい何が入っているのでしょうか。お楽しみに。

3 年

3年生は沖縄の伝統芸能・エイサーに挑戦します。「サンサンかがやけ！中央エイサー」では、パーランケーという手持ちの太鼓を使い、「海の声」の曲に合わせて元気に踊ります。動きが難しく何度も練習を繰り返し、太鼓の音もだいふ揃うようになりました。踊りの途中で元気な掛け声も入ります。3年生73人が沖縄の風を運んできますので、どうぞお楽しみに！

4 年

4年生は、「千本桜」の曲に乗って、扇子を使った表現運動をします。大変リズムが速く、振りを合わせるタイミングが難しかったのですが、子どもたちの努力の結果、キレイのあるダンスに仕上がりました！101人という大所帯ならではの、元気で迫力のある舞にご期待ください！（ちなみに、おまけとして、ポカリのCMソングでちょっとしたダンスも披露します♪）

5 年

今年の表現は「和っしょい!!」。テンポのいいリズムに乗りながら、よさこいの楽しさを表現します。一人ひとりの踊りのおもしろさはもちろん、109名の移動の迫力を感じてもらえるよう練習しました。体育大会プログラム最後を飾る表現にふさわしい演技だと思います。「和」を感じ、そしてその「和」を「しよって」「行って」くれる5年生の「和っしょい!!」。5年生のパワーを発揮してくれると期待しています。

6 年

6年生の表現運動「∞～MUGEN～」は、「友よ」「海猿」の曲に合わせて、集団演技に挑戦します。音楽に合わせて心をついにし、縦横を揃えて移動したりリズムにのって旗を揃えて動かしたりして、力いっぱい演技します。特に見所は「足並みを揃えた移動」と「様々な隊形変化」です。6年生83人の気持ちの揃った演技に応援をよろしくお願いします！

お知らせ ～中央小学校の給食指導の方針～

この度給食指導のあり方について見直しました。毎日の給食の指導について次のように教職員で共通理解し、中央小学校ではどの学級でも児童個々に寄り添った指導に取り組みます。

食に関する指導の目標（中央小学校 教育計画より）

- (1) 食事の正しいあり方を体得させる。
- (2) 食事を通して好ましい人間関係の育成をさせる。
- (3) 児童の心身の健全な発達を図る。

★ 1年間を通して、各学年の年間計画にある内容を確実に指導します。

給食指導についてご意見がありましたらお気軽に担任へお伝えください。

- ★食への関心を高め、**楽しい給食**の時間を実現する
- ★**食に感謝**する気持ちを育む（食材へ、人へ）
- ★自ら食べようとする**児童の気持ちを大切に**する

